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Il porto di Scoglitti
immerso nella sabbia
«Ci vuole la draga»L’ALLARME.

Benché la Mari-
neria di Scoglitti
sia ormai ridotta
al lumicino, il
suo insabbia-
mento resta
sempre molto
pericoloso. Il pe-
ricolo è che le
imbarcazioni,
entrando o u-
scendo dal por-
to, possano toc-
care il fondo e
danneggiarsi an-
che irrimediabil-
mente, metten-
do in pericolo
anche la vita dei
marinai. I pesca-
tori, poi, sono
costretti a fare i
conti con la
mancata pulizia
della zona che,
tra l’altro, ospita
il mercatino che
continua ad atti-
rare turisti e a-
manti del folclo-
re. Ciliegina sulla
torta, le rigide
leggi dell’Ue.

E nelle altre strutture
presenti lungo la costa
sono i arrivo fondi Ue
per il consolidamento
I progetti. La marineria locale si lamenta
ma le risorse comunitarie sbarcano altrove

MICHELE FARINACCIO

Con il programma Gruppo di a-
zione costiera dei due mari, di cui
fanno parte i Comuni di Ispica,
Modica, Scicli e Pozzallo, arrive-
ranno somme pari a 2,5 milioni di
euro nell’ambito della graduato-
ria dei Gac-Flag (Po Feamp misu-
ra 4.63).

“Lo stanziamento dei fondi, re-
so noto nei giorni scorsi – sottoli-
nea l’on. Orazio Ragusa – consen-
tirà, come è già stato comunicato
dall’assessorato regionale alla
Pesca, di provvedere alla realiz-
zazione di piccoli interventi lun-
go la fascia costiera della zona
sud orientale della nostra provin-
cia, che si rendono utili per fare
in modo che la marineria locale, e
non solo, possa ricevere risposte
efficaci su fronti che, fino ad a-
desso, poche volte erano stati
presi in considerazione. E così è
destinato ad assumere un inte-
resse specifico la sistemazione
dello scalo di alaggio per natanti
da pesca a Sampieri, a maggior
ragione dopo le mareggiate che
hanno interessato la frazione nei
giorni scorsi. Ma non solo. Era
particolarmente attesa la crea-
zione di servizi igienici a suppor-
to delle strutture di vendita ge-
stite da pescatori a Donnalucata
oltre che la realizzazione di po-
stazioni per lo sbarco del pescato
presso il porticciolo di Donnalu-
cata e il molo di Sampieri. Poi,
grazie al suddetto programma,
sarà possibile occuparsi della co-
struzione di un pontile galleg-
giante e di passerelle destinati ad
ormeggio di pescherecci e allo
sbarco del pescato nel molo di
sottoflutto del porto di Pozzallo”.

Insomma, tutta una serie di in-
terventi che non potranno che
migliorare la vita e la fruizione
delle strutture in questione. Con
ricadute certamente positive per
l’economia locale. Ci sono anche
altri interventi inseriti in previ-
sione. E cioè quello che concerne
la conservazione e la tutela dei
sistemi dunali-marini che si tro-
vano nel tratto costiero della zo-
na Sic Ita 080008 di contrada Re-
gilione a Marina di Modica e
quello che ha a che fare con la

conservazione e la tutela dei si-
stemi dunali-marini che insisto-
no invece nel tratto costiero di
Santa Maria del Focallo in prossi-
mità della foce vecchia di Rio Fa-
vara.

“Stiamo parlando – continua
l’on. Ragusa – di azioni che assi-
cureranno la funzionalità in alcu-
ni tratti di costa a strutture rivol-
te essenzialmente alla marineria
locale, strutture che erano attese
e che, adesso, finalmente potran-
no vedere la luce. E’ doveroso rin-
graziare ancora una volta l’esecu-
tivo regionale, in particolare il
governatore Nello Musumeci e
l’assessore al ramo, Edy Bandiera,
per la costante attenzione verso
il nostro territorio”.

NADIA D’AMATO

Il Pd di Vittoria torna ad occuparsi
del porto di Scoglitti ed in particola-
re del suo insabbiamento. “Già dalla
primavera dello scorso anno - si leg-
ge in una nota a firma di Giuseppe
Nicastro, componente della segrete-
ria - abbiamo richiamato l'attenzio-
ne sul porto di Scoglitti. I pescatori
della marineria hanno la necessità
di avere un fondale abbastanza pro-
fondo per evitare di mettere a ri-
schio le proprie imbarcazioni, è
dunque urgente provvedere alle o-
perazioni di dragaggio per garantire
loro la sicurezza. Una soluzione
prontamente adottabile - suggeri-
sce Nicastro - è rappresentata dalla
stessa azione intrapresa dal Comune
di Pozzallo il 14 marzo dello scorso
anno (protocollo n. 5791), che ha ri-
chiesto l’utilizzo della draga di pro-
prietà della Provincia di Ragusa. A

tal fine è necessario pertanto indire
una conferenza di servizio al fine di
velocizzare il procedimento ammi-
nistrativo per giungere all’emissio-
ne del provvedimento che permet-
terà agli organi coinvolti, l’assesso-
rato regionale Territorio ed Ambien-
te, il Demanio Marittimo, il Genio Ci-
vile e la Prefettura di Ragusa, di ren-
dere esecutivo il progetto finale”.

“La nostra marineria - aggiunge
Nicastro - non può più attendere.
L'immobilismo e lo scaricabarile
della passata Giunta municipale,
sciolta e commissariata, ha già pro-
vocato abbastanza danni. Non sono
stati in grado di fornire risposte con-
crete, ma hanno solo saputo insce-
nare il solito teatrino delle frasi trite
e ritrite: ‘mica abbiamo la bacchetta
magica’ oppure ‘ci vuole tempo’, ‘è
colpa della passata amministrazio-
ne’ e infine la classica frase pre-elet-
torale ‘è colpa della Regione Sicilia-
na’. “Alla luce del grave disagio sof-
ferto dai pescatori di Scoglitti - con-
clude il componente della segreteria
del Pd - sollecito i commissari pre-
fettizi e confido nel loro prezioso o-
perato al fine di attivare le procedu-
re per l'utilizzo della draga di pro-
prietà dell’ex provincia di Ragusa
nel più breve tempo possibile”.

La draga è una macchina che serve
per scavare i fondali di porti, canali,
fiumi e laghi e renderli quindi più
profondi. La draga mobile era stata
acquistata nell’ambito di un proget-
to europeo, finanziato dal Fondo per
la pesca 2007-2013, allo scopo di ot-
tenere un “miglioramento logistico
e funzionale del porticciolo di Don-
nalucata”, mediante un progetto
che vedeva proprio la Provincia co-
me ente capofila e il comune di Sci-
cli, insieme alla coop Santa Lucia di
Donnalucata, come partner. Erano
stati spesi ben 580 mila euro per il
suo acquisto e nel dicembre del
2005 la Provincia aveva fatto sapere
che i tecnici avevano proceduto al
collaudo della macchina. Nella nota
dell’ente di viale del Fante si specifi-
cava che la draga poteva essere de-
stinata “ad altri piccoli bacini por-
tuali, qualora si rendesse necessario
e dietro l’autorizzazione degli orga-
ni competenti”. Quindi un interven-
to analogo potrebbe essere effet-
tuato anche per il porticciolo di Sco-
glitti. Ma servirà espletare le dovute
procedure.

IL DEPUTATO ALL’ARS ORAZIO RAGUSA

«Modificano le regole
e così penalizzano
gli studenti pendolari»
GIUSEPPE LA LOTA

Sotto accusa la linea degli autobus
Vittoria-Comiso-Ragusa che tra-
sporta gli studenti delle scuole supe-
riori. Parliamo dell’azienda Sais, una
volta “Giamporcaro Vittoria”. Cam-
bia la ragione sociale, ma i problemi
fondamentalmente sono sempre gli
stessi. I vertici Sais avrebbero deciso
di modificare, in maniera unilatera-
le, alcune regole mettendo in serie
difficoltà i tanti ragazzi che viaggia-
no tutti i giorni da una città all’altra

per frequentare istituti scolastici
provinciali.

Disagi al punto che uno dei genito-
ri, in rappresentanza di tanti altri ge-
nitori, s’è deciso a denunciare. Un
vero e proprio disagio patito dai ra-
gazzi costretti a viaggiare in bus tutti
i giorni per andare a scuola. In man-
canza di concorrenza o di linee alter-
native, obbligati a prendere quella
linea. “Parlo a nome di un ragazzo
che frequenta il Fabio Besta di Ragu-
sa - scrive un genitore - ma penso di
cogliere il pensiero e le difficoltà an-
che dei pendolari di quelli che fre-
quentano gli altri istituti scolastici di
Ragusa, Majorana e Alberghiero e di
quelli per Comiso. Ho appreso, con

stupore la decisione aziendale e uni-
laterale della Sais, di apporre l’orario
di partenza e di rientro degli alunni
negli abbonamenti settimanali e/o
mensili. Mi rendo conto che non es-
sendo i vertici Sais degli interessati
al servizio, non si rendono conto del-
la enorme assurdità di questo prov-
vedimento”.

Sarebbe opportuno che i vertici a-
ziendali spiegassero le motivazioni
della modifica delle regole. “Non vi-
vono giornalmente le difficoltà dei
nostri ragazzi e di noi genitori - dice
ancora il papà di uno studente - e a
tavolino prendono delle decisioni
che non hanno né capo né coda. I ra-
gazzi, spesso, hanno delle variazioni
di orario non dipendenti dalla loro
volontà; entrano in seconda ora; e-
scono prima per riunioni sindacali
degli insegnanti; assemblee di clas-
se o di istituto; alternanza scuola la-
voro che li porta a prendere il pul-
lman di rientro nel tardo pomerig-
gio”.

La ditta pretende dagli studenti
che un’ora prima della partenza si ri-
volgano alla biglietteria per fare mo-
dificare l’ora di partenza o di arrivo,
pena il pagamento di un nuovo bi-
glietto. “Comodo e facile dirsi - dice il
genitore che ha sollevato il caso -
Non sempre i ragazzi sono nelle con-
dizioni di poterlo fare e nemmeno
noi genitori stiamo lì a girarci i polli-
ci. Ma a Vittoria siamo degli appesta-
ti? I nostri soldi sono contaminati da
sostanze velenose? Noi paghiamo
profumatamente per un servizio che
è persino scadente e insufficiente”.

Variazioni. «Le scelte
unilaterali dell’azienda
creano disagi pesanti»

taccuino
Il meteo
Nuvoloso con possibilità di

temporali. Temperature
comprese fra 15 e 23 gradi. I
venti, moderati, soffieranno
prevalentemente da Est-
Nord-Est. Il sole sorge alle
6.58 e tramonta alle 18.41. La
luna, calante, leva alle 01.24
e cala alle 15.56. Mare mosso.
Altezza onde: da 2 a 3 cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi, 40.

Tel: 0932-997411. Vigili del
Fuoco: contrada Mendolilli,
s.n. Tel: 0932-804694 oppure
0932- 981735. Polstrada: via
Pietro Nenni, 86. Tel: 0932-
981920. Carabinieri: via
Garibaldi, 397.
Tel:0932.981200 oppure
0932-981370. Scoglitti, tel:
0932-980106. Guardia di
Finanza: Viale Vol. Libertà,
16. Tel: 0932-981894.
Capitaneria di Porto: Piazza
Sorelle Arduino, 22. Tel:
0932-980976 Polizia
Municipale: Via S.re
Incardona, s.n. Tel: 0932-
514811. Scoglitti, Tel: 0932-
514700. Comune di Vittoria:
0932-984392. Delegazione
Scoglitti: 0932-980105.
Ospedale Centralino: 0932-
981111

Farmacia notturna di turno
Bianculli, via Milano 105,

telefono 0932.981845
Orari autolinee
Giamporcaro. Informazioni: Bar

“La stazione” 0932-866283.
Vittoria-Ragusa: 6.45; 7.00
(scolastico);8.00; 10.15 (scol)
9.00; 11.00; 13.00; 13.20
(scol); 14.15; 15.40; 18.00
(feriali). 11.30;16.15
(festivi).Vittoria-Catania:
5.45; 6.45; 8.30; 13.00;
15.30; 18.00 (giornaliero).

in breve
TRASVERSALE SICULA
Ci sarà anche il nipote del Che

«Essere nel luogo che
desiderava vedere facendo
quello che avrebbe voluto ma
non ha potuto fare». A parlare è
Martin Guevara Duarte,
scrittore, nipote diretto del più
famoso dei Guevara, Ernesto
detto il “Che”, che il prossimo
novembre sarà in terra di
Sicilia. Argentino classe 1963,
percorrerà l’antica trasversale
sicula partendo da Mozia per
giungere fino a Kamarina,
unendosi ad un gruppo di
ricercatori, archeologi e storici.

TRE GIORNI DI INCONTRI
Focus su San Francesco

Anche la comunità dei fedeli di
Vittoria sta ricordando San
Francesco d’Assisi, con una tre
giorni di preghiera e di
spiritualità tutta francescana
già entrata nel vivo; ieri si è
ricordatp presso la parrocchia
di Santa Maria Maddalena (ex
cappuccini), il “beato transito”
di San Francesco alle 22.00;
oggi, invece, alle 19,00 si
ricorderà San Francesco con la
santa messa che sarà celebrata
da padre Giovanni Salonia, frate
cappuccino. Domani 5 ottobre,
invece, alle 20, si terrà un
momento di adorazione
eucaristica guidata dal parroco,
don Giuseppe Di Corrado, con
lettura e meditazione di testi
tratti dalle fonti francescane.
Sarà dunque una occasione per
approfondire nella maniera
migliore la materia e cercare di
comprendere appieno il
significato della Parola del
poverello d’Assisi, patrono
d’Italia.

E’ l’ora del cambio consegne
per i club Kiwanis cittadini
Cambio di consegne per i due Kiwa-
nis della città. I tradizionali passag-
gi delle campane alle quali è affida-
to il compito di insediamento delle
nuove presidenze avverranno a di-
stanza di qualche giorno. Domenica
7 ottobre sarà il Kiwanis Vittoria a
Colonna Valle dell’Ippari alle 11,30
presso i locali di Habanero a Comiso
a consegnare il timone del club al-
l’architetto Giovanni Grasso. Invi-
tati a parteciparvi il prefetto Filippo
Dispenza, il vescovo di Ragusa, Car-
melo Cuttitta, il governatore Dism
Franco Gagliardini e Vincenzo Patti,
Governatore Kiwanis divisione 5.
La cerimonia, che segna anche i fe-
steggiamenti della terza Charter,
fornirà l’occasione per formalizzare

l’ingresso al club di nuovi soci.
Sabato 13 ottobre invece sarà la

volta del Kiwanis di Vittoria nel
corso della quale il presidente u-
scente Giuseppe Traina (nella foto)
consegnerà ufficialmente le inse-
gne della presidenza a Giuseppe
Bellia. A presenziare alla cerimonia
sarà il Lgt Governatore della terza
divisione Sicilia, Cosimo Messina.
Anche in questo caso il cerimoniale
che si svolgerà presso i locali del
Picchio Verde seguirà un preciso
protocollo: alle 19 l’accoglienza, al-
le 20 aperitivo, alle 20,15 cerimonia
del passaggio delle Consegne per
poi concludersi con la cena socia-
le.

DANIELA CITINO

Il Pd denuncia la drammaticità della situazione
e sollecita l’intervento del Libero consorzio

IL CASO. La lettera-denuncia di un genitore CERIMONIE IN PROGRAMMA 7 E 13 OTTOBRE

Le imbarcazioni che si trovano al porto
di Scoglitti restano in attesa di soluzioni.
Tra quelle indicate da Giuseppe Nicastro
del Pd (nel riquadro) la draga (sotto)
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Il porto di Scoglitti
immerso nella sabbia
«Ci vuole la draga»L’ALLARME.

Benché la Mari-
neria di Scoglitti
sia ormai ridotta
al lumicino, il
suo insabbia-
mento resta
sempre molto
pericoloso. Il pe-
ricolo è che le
imbarcazioni,
entrando o u-
scendo dal por-
to, possano toc-
care il fondo e
danneggiarsi an-
che irrimediabil-
mente, metten-
do in pericolo
anche la vita dei
marinai. I pesca-
tori, poi, sono
costretti a fare i
conti con la
mancata pulizia
della zona che,
tra l’altro, ospita
il mercatino che
continua ad atti-
rare turisti e a-
manti del folclo-
re. Ciliegina sulla
torta, le rigide
leggi dell’Ue.

E nelle altre strutture
presenti lungo la costa
sono i arrivo fondi Ue
per il consolidamento
I progetti. La marineria locale si lamenta
ma le risorse comunitarie sbarcano altrove

MICHELE FARINACCIO

Con il programma Gruppo di a-
zione costiera dei due mari, di cui
fanno parte i Comuni di Ispica,
Modica, Scicli e Pozzallo, arrive-
ranno somme pari a 2,5 milioni di
euro nell’ambito della graduato-
ria dei Gac-Flag (Po Feamp misu-
ra 4.63).

“Lo stanziamento dei fondi, re-
so noto nei giorni scorsi – sottoli-
nea l’on. Orazio Ragusa – consen-
tirà, come è già stato comunicato
dall’assessorato regionale alla
Pesca, di provvedere alla realiz-
zazione di piccoli interventi lun-
go la fascia costiera della zona
sud orientale della nostra provin-
cia, che si rendono utili per fare
in modo che la marineria locale, e
non solo, possa ricevere risposte
efficaci su fronti che, fino ad a-
desso, poche volte erano stati
presi in considerazione. E così è
destinato ad assumere un inte-
resse specifico la sistemazione
dello scalo di alaggio per natanti
da pesca a Sampieri, a maggior
ragione dopo le mareggiate che
hanno interessato la frazione nei
giorni scorsi. Ma non solo. Era
particolarmente attesa la crea-
zione di servizi igienici a suppor-
to delle strutture di vendita ge-
stite da pescatori a Donnalucata
oltre che la realizzazione di po-
stazioni per lo sbarco del pescato
presso il porticciolo di Donnalu-
cata e il molo di Sampieri. Poi,
grazie al suddetto programma,
sarà possibile occuparsi della co-
struzione di un pontile galleg-
giante e di passerelle destinati ad
ormeggio di pescherecci e allo
sbarco del pescato nel molo di
sottoflutto del porto di Pozzallo”.

Insomma, tutta una serie di in-
terventi che non potranno che
migliorare la vita e la fruizione
delle strutture in questione. Con
ricadute certamente positive per
l’economia locale. Ci sono anche
altri interventi inseriti in previ-
sione. E cioè quello che concerne
la conservazione e la tutela dei
sistemi dunali-marini che si tro-
vano nel tratto costiero della zo-
na Sic Ita 080008 di contrada Re-
gilione a Marina di Modica e
quello che ha a che fare con la

conservazione e la tutela dei si-
stemi dunali-marini che insisto-
no invece nel tratto costiero di
Santa Maria del Focallo in prossi-
mità della foce vecchia di Rio Fa-
vara.

“Stiamo parlando – continua
l’on. Ragusa – di azioni che assi-
cureranno la funzionalità in alcu-
ni tratti di costa a strutture rivol-
te essenzialmente alla marineria
locale, strutture che erano attese
e che, adesso, finalmente potran-
no vedere la luce. E’ doveroso rin-
graziare ancora una volta l’esecu-
tivo regionale, in particolare il
governatore Nello Musumeci e
l’assessore al ramo, Edy Bandiera,
per la costante attenzione verso
il nostro territorio”.

NADIA D’AMATO

Il Pd di Vittoria torna ad occuparsi
del porto di Scoglitti ed in particola-
re del suo insabbiamento. “Già dalla
primavera dello scorso anno - si leg-
ge in una nota a firma di Giuseppe
Nicastro, componente della segrete-
ria - abbiamo richiamato l'attenzio-
ne sul porto di Scoglitti. I pescatori
della marineria hanno la necessità
di avere un fondale abbastanza pro-
fondo per evitare di mettere a ri-
schio le proprie imbarcazioni, è
dunque urgente provvedere alle o-
perazioni di dragaggio per garantire
loro la sicurezza. Una soluzione
prontamente adottabile - suggeri-
sce Nicastro - è rappresentata dalla
stessa azione intrapresa dal Comune
di Pozzallo il 14 marzo dello scorso
anno (protocollo n. 5791), che ha ri-
chiesto l’utilizzo della draga di pro-
prietà della Provincia di Ragusa. A

tal fine è necessario pertanto indire
una conferenza di servizio al fine di
velocizzare il procedimento ammi-
nistrativo per giungere all’emissio-
ne del provvedimento che permet-
terà agli organi coinvolti, l’assesso-
rato regionale Territorio ed Ambien-
te, il Demanio Marittimo, il Genio Ci-
vile e la Prefettura di Ragusa, di ren-
dere esecutivo il progetto finale”.

“La nostra marineria - aggiunge
Nicastro - non può più attendere.
L'immobilismo e lo scaricabarile
della passata Giunta municipale,
sciolta e commissariata, ha già pro-
vocato abbastanza danni. Non sono
stati in grado di fornire risposte con-
crete, ma hanno solo saputo insce-
nare il solito teatrino delle frasi trite
e ritrite: ‘mica abbiamo la bacchetta
magica’ oppure ‘ci vuole tempo’, ‘è
colpa della passata amministrazio-
ne’ e infine la classica frase pre-elet-
torale ‘è colpa della Regione Sicilia-
na’. “Alla luce del grave disagio sof-
ferto dai pescatori di Scoglitti - con-
clude il componente della segreteria
del Pd - sollecito i commissari pre-
fettizi e confido nel loro prezioso o-
perato al fine di attivare le procedu-
re per l'utilizzo della draga di pro-
prietà dell’ex provincia di Ragusa
nel più breve tempo possibile”.

La draga è una macchina che serve
per scavare i fondali di porti, canali,
fiumi e laghi e renderli quindi più
profondi. La draga mobile era stata
acquistata nell’ambito di un proget-
to europeo, finanziato dal Fondo per
la pesca 2007-2013, allo scopo di ot-
tenere un “miglioramento logistico
e funzionale del porticciolo di Don-
nalucata”, mediante un progetto
che vedeva proprio la Provincia co-
me ente capofila e il comune di Sci-
cli, insieme alla coop Santa Lucia di
Donnalucata, come partner. Erano
stati spesi ben 580 mila euro per il
suo acquisto e nel dicembre del
2005 la Provincia aveva fatto sapere
che i tecnici avevano proceduto al
collaudo della macchina. Nella nota
dell’ente di viale del Fante si specifi-
cava che la draga poteva essere de-
stinata “ad altri piccoli bacini por-
tuali, qualora si rendesse necessario
e dietro l’autorizzazione degli orga-
ni competenti”. Quindi un interven-
to analogo potrebbe essere effet-
tuato anche per il porticciolo di Sco-
glitti. Ma servirà espletare le dovute
procedure.

IL DEPUTATO ALL’ARS ORAZIO RAGUSA

«Modificano le regole
e così penalizzano
gli studenti pendolari»
GIUSEPPE LA LOTA

Sotto accusa la linea degli autobus
Vittoria-Comiso-Ragusa che tra-
sporta gli studenti delle scuole supe-
riori. Parliamo dell’azienda Sais, una
volta “Giamporcaro Vittoria”. Cam-
bia la ragione sociale, ma i problemi
fondamentalmente sono sempre gli
stessi. I vertici Sais avrebbero deciso
di modificare, in maniera unilatera-
le, alcune regole mettendo in serie
difficoltà i tanti ragazzi che viaggia-
no tutti i giorni da una città all’altra

per frequentare istituti scolastici
provinciali.

Disagi al punto che uno dei genito-
ri, in rappresentanza di tanti altri ge-
nitori, s’è deciso a denunciare. Un
vero e proprio disagio patito dai ra-
gazzi costretti a viaggiare in bus tutti
i giorni per andare a scuola. In man-
canza di concorrenza o di linee alter-
native, obbligati a prendere quella
linea. “Parlo a nome di un ragazzo
che frequenta il Fabio Besta di Ragu-
sa - scrive un genitore - ma penso di
cogliere il pensiero e le difficoltà an-
che dei pendolari di quelli che fre-
quentano gli altri istituti scolastici di
Ragusa, Majorana e Alberghiero e di
quelli per Comiso. Ho appreso, con

stupore la decisione aziendale e uni-
laterale della Sais, di apporre l’orario
di partenza e di rientro degli alunni
negli abbonamenti settimanali e/o
mensili. Mi rendo conto che non es-
sendo i vertici Sais degli interessati
al servizio, non si rendono conto del-
la enorme assurdità di questo prov-
vedimento”.

Sarebbe opportuno che i vertici a-
ziendali spiegassero le motivazioni
della modifica delle regole. “Non vi-
vono giornalmente le difficoltà dei
nostri ragazzi e di noi genitori - dice
ancora il papà di uno studente - e a
tavolino prendono delle decisioni
che non hanno né capo né coda. I ra-
gazzi, spesso, hanno delle variazioni
di orario non dipendenti dalla loro
volontà; entrano in seconda ora; e-
scono prima per riunioni sindacali
degli insegnanti; assemblee di clas-
se o di istituto; alternanza scuola la-
voro che li porta a prendere il pul-
lman di rientro nel tardo pomerig-
gio”.

La ditta pretende dagli studenti
che un’ora prima della partenza si ri-
volgano alla biglietteria per fare mo-
dificare l’ora di partenza o di arrivo,
pena il pagamento di un nuovo bi-
glietto. “Comodo e facile dirsi - dice il
genitore che ha sollevato il caso -
Non sempre i ragazzi sono nelle con-
dizioni di poterlo fare e nemmeno
noi genitori stiamo lì a girarci i polli-
ci. Ma a Vittoria siamo degli appesta-
ti? I nostri soldi sono contaminati da
sostanze velenose? Noi paghiamo
profumatamente per un servizio che
è persino scadente e insufficiente”.

Variazioni. «Le scelte
unilaterali dell’azienda
creano disagi pesanti»

taccuino
Il meteo
Nuvoloso con possibilità di

temporali. Temperature
comprese fra 15 e 23 gradi. I
venti, moderati, soffieranno
prevalentemente da Est-
Nord-Est. Il sole sorge alle
6.58 e tramonta alle 18.41. La
luna, calante, leva alle 01.24
e cala alle 15.56. Mare mosso.
Altezza onde: da 2 a 3 cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi, 40.

Tel: 0932-997411. Vigili del
Fuoco: contrada Mendolilli,
s.n. Tel: 0932-804694 oppure
0932- 981735. Polstrada: via
Pietro Nenni, 86. Tel: 0932-
981920. Carabinieri: via
Garibaldi, 397.
Tel:0932.981200 oppure
0932-981370. Scoglitti, tel:
0932-980106. Guardia di
Finanza: Viale Vol. Libertà,
16. Tel: 0932-981894.
Capitaneria di Porto: Piazza
Sorelle Arduino, 22. Tel:
0932-980976 Polizia
Municipale: Via S.re
Incardona, s.n. Tel: 0932-
514811. Scoglitti, Tel: 0932-
514700. Comune di Vittoria:
0932-984392. Delegazione
Scoglitti: 0932-980105.
Ospedale Centralino: 0932-
981111

Farmacia notturna di turno
Bianculli, via Milano 105,

telefono 0932.981845
Orari autolinee
Giamporcaro. Informazioni: Bar

“La stazione” 0932-866283.
Vittoria-Ragusa: 6.45; 7.00
(scolastico);8.00; 10.15 (scol)
9.00; 11.00; 13.00; 13.20
(scol); 14.15; 15.40; 18.00
(feriali). 11.30;16.15
(festivi).Vittoria-Catania:
5.45; 6.45; 8.30; 13.00;
15.30; 18.00 (giornaliero).

in breve
TRASVERSALE SICULA
Ci sarà anche il nipote del Che

«Essere nel luogo che
desiderava vedere facendo
quello che avrebbe voluto ma
non ha potuto fare». A parlare è
Martin Guevara Duarte,
scrittore, nipote diretto del più
famoso dei Guevara, Ernesto
detto il “Che”, che il prossimo
novembre sarà in terra di
Sicilia. Argentino classe 1963,
percorrerà l’antica trasversale
sicula partendo da Mozia per
giungere fino a Kamarina,
unendosi ad un gruppo di
ricercatori, archeologi e storici.

TRE GIORNI DI INCONTRI
Focus su San Francesco

Anche la comunità dei fedeli di
Vittoria sta ricordando San
Francesco d’Assisi, con una tre
giorni di preghiera e di
spiritualità tutta francescana
già entrata nel vivo; ieri si è
ricordatp presso la parrocchia
di Santa Maria Maddalena (ex
cappuccini), il “beato transito”
di San Francesco alle 22.00;
oggi, invece, alle 19,00 si
ricorderà San Francesco con la
santa messa che sarà celebrata
da padre Giovanni Salonia, frate
cappuccino. Domani 5 ottobre,
invece, alle 20, si terrà un
momento di adorazione
eucaristica guidata dal parroco,
don Giuseppe Di Corrado, con
lettura e meditazione di testi
tratti dalle fonti francescane.
Sarà dunque una occasione per
approfondire nella maniera
migliore la materia e cercare di
comprendere appieno il
significato della Parola del
poverello d’Assisi, patrono
d’Italia.

E’ l’ora del cambio consegne
per i club Kiwanis cittadini
Cambio di consegne per i due Kiwa-
nis della città. I tradizionali passag-
gi delle campane alle quali è affida-
to il compito di insediamento delle
nuove presidenze avverranno a di-
stanza di qualche giorno. Domenica
7 ottobre sarà il Kiwanis Vittoria a
Colonna Valle dell’Ippari alle 11,30
presso i locali di Habanero a Comiso
a consegnare il timone del club al-
l’architetto Giovanni Grasso. Invi-
tati a parteciparvi il prefetto Filippo
Dispenza, il vescovo di Ragusa, Car-
melo Cuttitta, il governatore Dism
Franco Gagliardini e Vincenzo Patti,
Governatore Kiwanis divisione 5.
La cerimonia, che segna anche i fe-
steggiamenti della terza Charter,
fornirà l’occasione per formalizzare

l’ingresso al club di nuovi soci.
Sabato 13 ottobre invece sarà la

volta del Kiwanis di Vittoria nel
corso della quale il presidente u-
scente Giuseppe Traina (nella foto)
consegnerà ufficialmente le inse-
gne della presidenza a Giuseppe
Bellia. A presenziare alla cerimonia
sarà il Lgt Governatore della terza
divisione Sicilia, Cosimo Messina.
Anche in questo caso il cerimoniale
che si svolgerà presso i locali del
Picchio Verde seguirà un preciso
protocollo: alle 19 l’accoglienza, al-
le 20 aperitivo, alle 20,15 cerimonia
del passaggio delle Consegne per
poi concludersi con la cena socia-
le.

DANIELA CITINO

Il Pd denuncia la drammaticità della situazione
e sollecita l’intervento del Libero consorzio

IL CASO. La lettera-denuncia di un genitore CERIMONIE IN PROGRAMMA 7 E 13 OTTOBRE

Le imbarcazioni che si trovano al porto
di Scoglitti restano in attesa di soluzioni.
Tra quelle indicate da Giuseppe Nicastro
del Pd (nel riquadro) la draga (sotto)
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Il porto di Scoglitti
immerso nella sabbia
«Ci vuole la draga»L’ALLARME.

Benché la Mari-
neria di Scoglitti
sia ormai ridotta
al lumicino, il
suo insabbia-
mento resta
sempre molto
pericoloso. Il pe-
ricolo è che le
imbarcazioni,
entrando o u-
scendo dal por-
to, possano toc-
care il fondo e
danneggiarsi an-
che irrimediabil-
mente, metten-
do in pericolo
anche la vita dei
marinai. I pesca-
tori, poi, sono
costretti a fare i
conti con la
mancata pulizia
della zona che,
tra l’altro, ospita
il mercatino che
continua ad atti-
rare turisti e a-
manti del folclo-
re. Ciliegina sulla
torta, le rigide
leggi dell’Ue.

E nelle altre strutture
presenti lungo la costa
sono i arrivo fondi Ue
per il consolidamento
I progetti. La marineria locale si lamenta
ma le risorse comunitarie sbarcano altrove

MICHELE FARINACCIO

Con il programma Gruppo di a-
zione costiera dei due mari, di cui
fanno parte i Comuni di Ispica,
Modica, Scicli e Pozzallo, arrive-
ranno somme pari a 2,5 milioni di
euro nell’ambito della graduato-
ria dei Gac-Flag (Po Feamp misu-
ra 4.63).

“Lo stanziamento dei fondi, re-
so noto nei giorni scorsi – sottoli-
nea l’on. Orazio Ragusa – consen-
tirà, come è già stato comunicato
dall’assessorato regionale alla
Pesca, di provvedere alla realiz-
zazione di piccoli interventi lun-
go la fascia costiera della zona
sud orientale della nostra provin-
cia, che si rendono utili per fare
in modo che la marineria locale, e
non solo, possa ricevere risposte
efficaci su fronti che, fino ad a-
desso, poche volte erano stati
presi in considerazione. E così è
destinato ad assumere un inte-
resse specifico la sistemazione
dello scalo di alaggio per natanti
da pesca a Sampieri, a maggior
ragione dopo le mareggiate che
hanno interessato la frazione nei
giorni scorsi. Ma non solo. Era
particolarmente attesa la crea-
zione di servizi igienici a suppor-
to delle strutture di vendita ge-
stite da pescatori a Donnalucata
oltre che la realizzazione di po-
stazioni per lo sbarco del pescato
presso il porticciolo di Donnalu-
cata e il molo di Sampieri. Poi,
grazie al suddetto programma,
sarà possibile occuparsi della co-
struzione di un pontile galleg-
giante e di passerelle destinati ad
ormeggio di pescherecci e allo
sbarco del pescato nel molo di
sottoflutto del porto di Pozzallo”.

Insomma, tutta una serie di in-
terventi che non potranno che
migliorare la vita e la fruizione
delle strutture in questione. Con
ricadute certamente positive per
l’economia locale. Ci sono anche
altri interventi inseriti in previ-
sione. E cioè quello che concerne
la conservazione e la tutela dei
sistemi dunali-marini che si tro-
vano nel tratto costiero della zo-
na Sic Ita 080008 di contrada Re-
gilione a Marina di Modica e
quello che ha a che fare con la

conservazione e la tutela dei si-
stemi dunali-marini che insisto-
no invece nel tratto costiero di
Santa Maria del Focallo in prossi-
mità della foce vecchia di Rio Fa-
vara.

“Stiamo parlando – continua
l’on. Ragusa – di azioni che assi-
cureranno la funzionalità in alcu-
ni tratti di costa a strutture rivol-
te essenzialmente alla marineria
locale, strutture che erano attese
e che, adesso, finalmente potran-
no vedere la luce. E’ doveroso rin-
graziare ancora una volta l’esecu-
tivo regionale, in particolare il
governatore Nello Musumeci e
l’assessore al ramo, Edy Bandiera,
per la costante attenzione verso
il nostro territorio”.

NADIA D’AMATO

Il Pd di Vittoria torna ad occuparsi
del porto di Scoglitti ed in particola-
re del suo insabbiamento. “Già dalla
primavera dello scorso anno - si leg-
ge in una nota a firma di Giuseppe
Nicastro, componente della segrete-
ria - abbiamo richiamato l'attenzio-
ne sul porto di Scoglitti. I pescatori
della marineria hanno la necessità
di avere un fondale abbastanza pro-
fondo per evitare di mettere a ri-
schio le proprie imbarcazioni, è
dunque urgente provvedere alle o-
perazioni di dragaggio per garantire
loro la sicurezza. Una soluzione
prontamente adottabile - suggeri-
sce Nicastro - è rappresentata dalla
stessa azione intrapresa dal Comune
di Pozzallo il 14 marzo dello scorso
anno (protocollo n. 5791), che ha ri-
chiesto l’utilizzo della draga di pro-
prietà della Provincia di Ragusa. A

tal fine è necessario pertanto indire
una conferenza di servizio al fine di
velocizzare il procedimento ammi-
nistrativo per giungere all’emissio-
ne del provvedimento che permet-
terà agli organi coinvolti, l’assesso-
rato regionale Territorio ed Ambien-
te, il Demanio Marittimo, il Genio Ci-
vile e la Prefettura di Ragusa, di ren-
dere esecutivo il progetto finale”.

“La nostra marineria - aggiunge
Nicastro - non può più attendere.
L'immobilismo e lo scaricabarile
della passata Giunta municipale,
sciolta e commissariata, ha già pro-
vocato abbastanza danni. Non sono
stati in grado di fornire risposte con-
crete, ma hanno solo saputo insce-
nare il solito teatrino delle frasi trite
e ritrite: ‘mica abbiamo la bacchetta
magica’ oppure ‘ci vuole tempo’, ‘è
colpa della passata amministrazio-
ne’ e infine la classica frase pre-elet-
torale ‘è colpa della Regione Sicilia-
na’. “Alla luce del grave disagio sof-
ferto dai pescatori di Scoglitti - con-
clude il componente della segreteria
del Pd - sollecito i commissari pre-
fettizi e confido nel loro prezioso o-
perato al fine di attivare le procedu-
re per l'utilizzo della draga di pro-
prietà dell’ex provincia di Ragusa
nel più breve tempo possibile”.

La draga è una macchina che serve
per scavare i fondali di porti, canali,
fiumi e laghi e renderli quindi più
profondi. La draga mobile era stata
acquistata nell’ambito di un proget-
to europeo, finanziato dal Fondo per
la pesca 2007-2013, allo scopo di ot-
tenere un “miglioramento logistico
e funzionale del porticciolo di Don-
nalucata”, mediante un progetto
che vedeva proprio la Provincia co-
me ente capofila e il comune di Sci-
cli, insieme alla coop Santa Lucia di
Donnalucata, come partner. Erano
stati spesi ben 580 mila euro per il
suo acquisto e nel dicembre del
2005 la Provincia aveva fatto sapere
che i tecnici avevano proceduto al
collaudo della macchina. Nella nota
dell’ente di viale del Fante si specifi-
cava che la draga poteva essere de-
stinata “ad altri piccoli bacini por-
tuali, qualora si rendesse necessario
e dietro l’autorizzazione degli orga-
ni competenti”. Quindi un interven-
to analogo potrebbe essere effet-
tuato anche per il porticciolo di Sco-
glitti. Ma servirà espletare le dovute
procedure.

IL DEPUTATO ALL’ARS ORAZIO RAGUSA

«Modificano le regole
e così penalizzano
gli studenti pendolari»
GIUSEPPE LA LOTA

Sotto accusa la linea degli autobus
Vittoria-Comiso-Ragusa che tra-
sporta gli studenti delle scuole supe-
riori. Parliamo dell’azienda Sais, una
volta “Giamporcaro Vittoria”. Cam-
bia la ragione sociale, ma i problemi
fondamentalmente sono sempre gli
stessi. I vertici Sais avrebbero deciso
di modificare, in maniera unilatera-
le, alcune regole mettendo in serie
difficoltà i tanti ragazzi che viaggia-
no tutti i giorni da una città all’altra

per frequentare istituti scolastici
provinciali.

Disagi al punto che uno dei genito-
ri, in rappresentanza di tanti altri ge-
nitori, s’è deciso a denunciare. Un
vero e proprio disagio patito dai ra-
gazzi costretti a viaggiare in bus tutti
i giorni per andare a scuola. In man-
canza di concorrenza o di linee alter-
native, obbligati a prendere quella
linea. “Parlo a nome di un ragazzo
che frequenta il Fabio Besta di Ragu-
sa - scrive un genitore - ma penso di
cogliere il pensiero e le difficoltà an-
che dei pendolari di quelli che fre-
quentano gli altri istituti scolastici di
Ragusa, Majorana e Alberghiero e di
quelli per Comiso. Ho appreso, con

stupore la decisione aziendale e uni-
laterale della Sais, di apporre l’orario
di partenza e di rientro degli alunni
negli abbonamenti settimanali e/o
mensili. Mi rendo conto che non es-
sendo i vertici Sais degli interessati
al servizio, non si rendono conto del-
la enorme assurdità di questo prov-
vedimento”.

Sarebbe opportuno che i vertici a-
ziendali spiegassero le motivazioni
della modifica delle regole. “Non vi-
vono giornalmente le difficoltà dei
nostri ragazzi e di noi genitori - dice
ancora il papà di uno studente - e a
tavolino prendono delle decisioni
che non hanno né capo né coda. I ra-
gazzi, spesso, hanno delle variazioni
di orario non dipendenti dalla loro
volontà; entrano in seconda ora; e-
scono prima per riunioni sindacali
degli insegnanti; assemblee di clas-
se o di istituto; alternanza scuola la-
voro che li porta a prendere il pul-
lman di rientro nel tardo pomerig-
gio”.

La ditta pretende dagli studenti
che un’ora prima della partenza si ri-
volgano alla biglietteria per fare mo-
dificare l’ora di partenza o di arrivo,
pena il pagamento di un nuovo bi-
glietto. “Comodo e facile dirsi - dice il
genitore che ha sollevato il caso -
Non sempre i ragazzi sono nelle con-
dizioni di poterlo fare e nemmeno
noi genitori stiamo lì a girarci i polli-
ci. Ma a Vittoria siamo degli appesta-
ti? I nostri soldi sono contaminati da
sostanze velenose? Noi paghiamo
profumatamente per un servizio che
è persino scadente e insufficiente”.

Variazioni. «Le scelte
unilaterali dell’azienda
creano disagi pesanti»

taccuino
Il meteo
Nuvoloso con possibilità di

temporali. Temperature
comprese fra 15 e 23 gradi. I
venti, moderati, soffieranno
prevalentemente da Est-
Nord-Est. Il sole sorge alle
6.58 e tramonta alle 18.41. La
luna, calante, leva alle 01.24
e cala alle 15.56. Mare mosso.
Altezza onde: da 2 a 3 cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi, 40.

Tel: 0932-997411. Vigili del
Fuoco: contrada Mendolilli,
s.n. Tel: 0932-804694 oppure
0932- 981735. Polstrada: via
Pietro Nenni, 86. Tel: 0932-
981920. Carabinieri: via
Garibaldi, 397.
Tel:0932.981200 oppure
0932-981370. Scoglitti, tel:
0932-980106. Guardia di
Finanza: Viale Vol. Libertà,
16. Tel: 0932-981894.
Capitaneria di Porto: Piazza
Sorelle Arduino, 22. Tel:
0932-980976 Polizia
Municipale: Via S.re
Incardona, s.n. Tel: 0932-
514811. Scoglitti, Tel: 0932-
514700. Comune di Vittoria:
0932-984392. Delegazione
Scoglitti: 0932-980105.
Ospedale Centralino: 0932-
981111

Farmacia notturna di turno
Bianculli, via Milano 105,

telefono 0932.981845
Orari autolinee
Giamporcaro. Informazioni: Bar

“La stazione” 0932-866283.
Vittoria-Ragusa: 6.45; 7.00
(scolastico);8.00; 10.15 (scol)
9.00; 11.00; 13.00; 13.20
(scol); 14.15; 15.40; 18.00
(feriali). 11.30;16.15
(festivi).Vittoria-Catania:
5.45; 6.45; 8.30; 13.00;
15.30; 18.00 (giornaliero).

in breve
TRASVERSALE SICULA
Ci sarà anche il nipote del Che

«Essere nel luogo che
desiderava vedere facendo
quello che avrebbe voluto ma
non ha potuto fare». A parlare è
Martin Guevara Duarte,
scrittore, nipote diretto del più
famoso dei Guevara, Ernesto
detto il “Che”, che il prossimo
novembre sarà in terra di
Sicilia. Argentino classe 1963,
percorrerà l’antica trasversale
sicula partendo da Mozia per
giungere fino a Kamarina,
unendosi ad un gruppo di
ricercatori, archeologi e storici.

TRE GIORNI DI INCONTRI
Focus su San Francesco

Anche la comunità dei fedeli di
Vittoria sta ricordando San
Francesco d’Assisi, con una tre
giorni di preghiera e di
spiritualità tutta francescana
già entrata nel vivo; ieri si è
ricordatp presso la parrocchia
di Santa Maria Maddalena (ex
cappuccini), il “beato transito”
di San Francesco alle 22.00;
oggi, invece, alle 19,00 si
ricorderà San Francesco con la
santa messa che sarà celebrata
da padre Giovanni Salonia, frate
cappuccino. Domani 5 ottobre,
invece, alle 20, si terrà un
momento di adorazione
eucaristica guidata dal parroco,
don Giuseppe Di Corrado, con
lettura e meditazione di testi
tratti dalle fonti francescane.
Sarà dunque una occasione per
approfondire nella maniera
migliore la materia e cercare di
comprendere appieno il
significato della Parola del
poverello d’Assisi, patrono
d’Italia.

E’ l’ora del cambio consegne
per i club Kiwanis cittadini
Cambio di consegne per i due Kiwa-
nis della città. I tradizionali passag-
gi delle campane alle quali è affida-
to il compito di insediamento delle
nuove presidenze avverranno a di-
stanza di qualche giorno. Domenica
7 ottobre sarà il Kiwanis Vittoria a
Colonna Valle dell’Ippari alle 11,30
presso i locali di Habanero a Comiso
a consegnare il timone del club al-
l’architetto Giovanni Grasso. Invi-
tati a parteciparvi il prefetto Filippo
Dispenza, il vescovo di Ragusa, Car-
melo Cuttitta, il governatore Dism
Franco Gagliardini e Vincenzo Patti,
Governatore Kiwanis divisione 5.
La cerimonia, che segna anche i fe-
steggiamenti della terza Charter,
fornirà l’occasione per formalizzare

l’ingresso al club di nuovi soci.
Sabato 13 ottobre invece sarà la

volta del Kiwanis di Vittoria nel
corso della quale il presidente u-
scente Giuseppe Traina (nella foto)
consegnerà ufficialmente le inse-
gne della presidenza a Giuseppe
Bellia. A presenziare alla cerimonia
sarà il Lgt Governatore della terza
divisione Sicilia, Cosimo Messina.
Anche in questo caso il cerimoniale
che si svolgerà presso i locali del
Picchio Verde seguirà un preciso
protocollo: alle 19 l’accoglienza, al-
le 20 aperitivo, alle 20,15 cerimonia
del passaggio delle Consegne per
poi concludersi con la cena socia-
le.

DANIELA CITINO

Il Pd denuncia la drammaticità della situazione
e sollecita l’intervento del Libero consorzio

IL CASO. La lettera-denuncia di un genitore CERIMONIE IN PROGRAMMA 7 E 13 OTTOBRE

Le imbarcazioni che si trovano al porto
di Scoglitti restano in attesa di soluzioni.
Tra quelle indicate da Giuseppe Nicastro
del Pd (nel riquadro) la draga (sotto)
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Consiglio comunale
Oggi si torna in aula
con un odg strapieno

A distanza di una settimana dalla seduta fiu-
me che ha portato all’approvazione del bilan-
cio di previsione, torna a riunirsi oggi pome-
riggio il Consiglio comunale a Palazzo dell’A-
quila.

L’ordine del giorno stilato dal presidente
Fabrizio Ilardo prevede al primo punto gli atti
di indirizzo a firma Movimento cinque stelle
e Partito democratico presentati dopo l’ap-
provazione dello strumento di programma-
zione economia dell’ente di corso Italia. Il

M5s, primo firmatario Giovanni Gurrieri, pro-
verà ad incassare il via libera da parte della
maggioranza sulla proposta di fruibilità dei
beni architettonici ed ecclesiastici per l’anno
2019. Il Pd si misurerà col gradimento dell’au-
la su proposte di formazione dei dipendenti
comunali, sulla programmazione per il rece-
pimento di fondi nazionali e comunitari, sulla
task force contro le buche stradali.

Il lunghissimo ordine del giorno prevede i-
noltre altri dieci punti, composti quasi esclu-

sivamente da atti di indirizzo e proposte a fir-
ma Partito democratico. Difficile si riescano
ad affrontare tutte nel corso della seduta o-
dierna, più probabile che si dia priorità all’u-
nica proposta per il Consiglio comunale da
parte della giunta municipale, l’affidamento
della riscossione coattiva delle entrate comu-
nali, tributarie e patrimoniali, a Riscossione
Sicilia s.p.a. e ad agenzia delle Entrate, per via
dell’urgenza della tematica.

L. C.IL PRESIDENTE FABRIZIO ILARDO

Cocaina, allerta dall’Asp
«E’ tornata e fa più danni»

Con l’Iban modificato
truffata una ditta edile
una denuncia a Napoli

LE CIFRE. Ben
14.4 miliardi di
euro. È quanto
viene speso in
un anno, in Ita-
lia, per il consu-
mo di sostanze
stupefacenti. Il
dato arriva dalla
relazione annua-
le sulle tossico-
dipendenze pre-
sentata in questi
giorni in Parla-
mento. Dal dos-
sier emerge che
le attività econo-
miche connesse
al mercato delle
sostanze psi-
coattive illegali
rappresentano
circa il 75% di
tutte le attività
illegali e pesano
per circa lo 0,9%
sul Pil italiano.
Almeno un ita-
liano adulto su 3
ha sperimentato
sostanze psi-
coattive. La can-
nabis la più uti-
lizzata.

LUCIA FAVA

Crescono i consumatori di cocaina in
provincia di Ragusa. A lanciare l’allar -
me è il Sert ibleo, dopo la presentazio-
ne in Parlamento della Relazione an-
nuale sulle tossicodipendenze. Il di-
rettore del Sert di Ragusa, Giuseppe
Mustile, non usa giri di parole: “C’è un
allarme cocaina nel nostro territorio –
avverte –, chiaramente non siamo l'u-
nico territorio, ma mai come in questo
ultimo anno i dati sono così chiari e si-
gnificativi”.

A conferma di ciò, la rilevazione sta-
tistica annuale dell’azienda sanitaria
ragusana, da cui emerge che quasi
tutti i nuovi casi arrivati lo scorso an-
no al Sert ibleo per problemi di abuso,
sono stati per gioco d'azzardo o per
cocaina, con una percentuale che ra-
senta il 70% per la droga. “Anche i vec-
chi consumatori di eroina fanno uso,
anche se saltuario, di cocaina – spiega
Mustile – ed i consumatori di alcol e
cannabinoidi vengono trovati positivi
agli screening urinari per i derivati
della cocaina più spesso di quanto ci
aspetteremmo. Tutto, insomma, ci fa
propendere per una nuova riacutiz-
zazione del consumo di questa so-
stanza fortemente distruttiva, sia dal
punto di vista comportamentale che
biologico”.

Lo psichiatra ricorda che il consu-
mo di cocaina, anche saltuario, provo-

ca danni cerebrali irreversibili (il
“pruning”, ovvero la potatura degli al-
beri dentritici del sistema cerebrale
centrale), con esiti a lungo termine
ancora difficili da standardizzare ma
sicuramente con effetti neuropatici
significativi soprattutto sulle abilità
cognitive, sulla capacità di risolvere
problemi, di pianificare, di prendere
decisioni. Poi ci sono i danni compor-

tamentali: disturbi dell’umore, sin-
drome paranoide, disturbo persecu-
torio, delirio di gelosia. Disturbi che
crescono soprattutto quando la cocai-
na viene associata all'alcol e produce
la famigerata e potenzialmente lesiva
“cocaetilene” (sostanza che ha degli
effetti amplificati).

Ma non ci sono solo i consumatori
patologici, avverte il direttore del

Sert. “Sembra si sia sdoganata la “mo -
da” della sniffatina in occasione di fe-
stini più o meno leciti abbinata al con-
sumo di alcolici – spiega Mustile –. Un
comportamento dissonante rispetto
allo stile di vita di molti di questi con-
sumatori fai da te, che poi devono fare
i conti con i sintomi psichiatrici della
cocaina o con le dinamiche sociali e
familiari che cambiano inevitabil-
mente con il suo consumo anche se
occasionale”.

“Siamo di fronte ad un cambiamen-
to di senso, di luogo e di spazio del
consumo – avverte lo psichiatra – che
non è più considerato appannaggio
dei vecchi “sporchi, brutti e cattivi”
(gli eroinomani) di una volta, ma di
persone spesso bene inserite nel con-
testo sociale ed economico che spera-
no in una dose di felicità a basso costo
(visto anche i costi notevolmente ri-
dotti della coca “al minuto”) e conti-
nuano confidando nella capacità di
metabolizzazione di questi compor-
tamenti devianti derivante dallo loro
vita apparentemente tranquilla”.

Insomma, “un quadro a tinte fosche
– commenta Mustile – che lascia basi-
ti sul piano dell'intervento clinico e
preventivo, che rivendichiamo con
forza di fare bene, ma che evidente-
mente non basta da solo ad arginare
una marea di questo genere”. Per il re-
sponsabile del servizio tossicodipen-
denze bisogna “rinsaldare le file della
competenza sociale”, dell'intervento
coordinato e condiviso con tutte le
forze sane della società “perché –
spiega –abbiamo bisogno di un nuovo
modello educativo che tenga conto di
questi radicali cambiamenti così rapi-
di verso i quali alcune volte ci scopria-
mo impreparati e verso i quali la soli-
tudine delle Istituzioni non paga.”

L’ALLARME. Il
consumo di
cocaina è no-
tevolmente
cresciuto sul
territorio del-
la provincia di
Ragusa come
attestato dal
Sert.

Hacker. «Entrano» su una fattura già emessa
per cambiare i numeri e dirottare il bonifico

MICHELE FARINACCIO

E’ nota come truffa dell’iban modifi-
cato, nel gergo tecnico truffe B.e.c.
(business email compromise) e con-
siste nell’accedere abusivamente
alla posta elettronica, prelevare una
fattura di transazione per il paga-
mento e sostituire l’iban corretto
con quello dell’hacker. La mail così

taroccata viene inviata al destinata-
rio che, ignaro del sabotaggio, effet-
tua il pagamento sul conto corrente
dell’impostore.

E’ ciò che è accaduto ad una ditta
edile ragusana che effettuati dei la-
vori di ristrutturazione ha inviato la
fattura per il pagamento del lavoro
prestato. Non ricevendo il bonifico
si è rivolta al proprio cliente che gli
ha risposto di avere già da alcuni
giorni quietanzato la fattura.

Si è scoperta così la truffa in cui le
parti erano incappate e che è costato
più di tremila euro, somma finita in
un altro conto corrente e prelevata
subito dopo l’accredito. I responsa-

bili di questo tipo di truffe, in prati-
ca, dopo aver intercettato le parole
chiavi come per esempio “paga-
mento” o “fattura” entrano nella e-
mail, la modificano solo nella parte
del codice iban sul quale effettuare il
pagamento e la inviano nuovamen-
te al destinatario che non si accorge
minimamente della manomissione.

Ricevuta la formale segnalazione,
il personale in servizio all’ufficio De-
nunce della Questura di Ragusa, ha
iniziato una certosina attività di ac-
certamenti che ha portato i poliziot-
ti, diretti dal vice questore aggiunto
Filiberto Fracchiolla, fino alla pro-
vincia di Napoli. E’ proprio qui che,
pochi giorni prima era stato aperto
un conto corrente bancario, associa-
to ad una carta prepagata, sul quale
era stato accredito il bonifico effet-
tuato dalla parte offesa. La somma
pochi istanti dopo l’accredito è stata
prelevata.

L’intestatario della carta prepaga-
ta, una ventenne residente a Napoli
e beneficiaria di fatto della somma
ricevuta in modo illecito, è stata cosi
deferita all’autorità giudiziaria per
truffa aggravata ed accesso abusivo
a sistema informatico. Sono peraltro
in atto ulteriori accertamenti fina-
lizzati all’individuazione di even-
tuali complici. Non si può escludere
che altri computer della provincia
siano stati attaccati da questo tipo di
virus digitale, con particolare riferi-
mento a società edili, esercizi e ditte
commerciali nonché amministrato-
ri di condominio.

I CONTROLLI DELLA POLIZIA

in breve
IL LUTTO
Si è spento il papà di Barone

l. c. ) Si è spento ieri mattina,
all’età di 80 anni, Carlo Barone,
il papà di Ciccio Barone, attuale
consulente a titolo gratuito del
sindaco di Ragusa Peppe Cassì e
già assessore in passato a
Palazzo dell’Aquila. A Barone le
condoglianze della redazione
del quotidiano «La Sicilia».

LAVORATORI TRASPORTI
Incatasciato segretario Filt

Il congresso provinciale della
Filt Cgil (Federazione italiana
lavoratori trasporti) di Ragusa
ha eletto un nuovo segretario
generale. E’ Giuseppe
Incatasciato, quarantuno anni,
modicano che assume la carica,
su voto dall’assemblea generale
degli iscritti, succedendo a
Peppe Stella che per vincoli
statutari ha dovuto lasciare la
carica.

RACCOLTA DIFFERENZIATA
Accertate altre 14 violazioni

Accertate 14 violazioni relative
alla regolamentazione del
servizio integrato dei rifiuti.
Nelle giornate di giovedì 27 e
venerdì 28 settembre infatti,
nell'ambito dell'attività
dell'unità operativa ambientale
della polizia municipale, svolta
mediante sistema di rilevazione
marca “No Dumping Microrex
tipo Mx68-Nb S/N 602103”,
installato su posizione mobile,
sono state accertate nuove
violazioni alla ordinanza
specifica sulla Sp 60
all'intersezione con la Sp 80.

Il direttore del Sert Giuseppe Mustile: «Durante lo scorso anno
i nuovi casi riguardavano per il 70% l’abuso di questa droga»

taccuino
Il meteo
Il sole sorge alle 6,57 e

tramonta alle 18,41; la luna
leva alle 01,23 e cala alle
15,55 (luna calante).
Previsioni: pioggia e
schiarite, le temperature
saranno comprese tra i 13 e i
22 gradi. I venti saranno
moderati provenienti da Est-
Sud-Est con intensità
compresa tra i 9 e i 13 km/h

Farmacie di turno
Pomeridiano: Ecce Homo, corso

Italia 228, telefono
0932.621605. Notturno: via
Ettore Fieramosca 172/a,
telefono 0932.257642

Il santo
San Francesco d’Assisi, patrono

d’Italia
Numeri utili
Carabinieri pronto intervento

112. Comando provinciale -
Comando Reparto Operativo
- Comando Compagnia:
centralino 0932-624922,
0932-621010, 0932-624777;
Comando Stazione Ragusa
Ibla: 0932-621152;
Comando Stazione Marina di
Ragusa: 0932-239095.
Guardia di finanza numero di
pubblica utilità 117.
Comando Provinciale -
Nucleo Polizia Tributaria -
Compagnia: Centralino 0932
- 621004 - 0932 - 621318;
Tenenza di Modica: 0932-
941069; Tenenza di Pozzallo:
0932 - 958459 - Tenenza di
Vittoria 0932 – 981894.
Polizia numero intervento
113. Questura di Ragusa:
centralino 0932.673111.
Telefoni utili: 0932-
673676/674/675. Sezione
Polizia Stradale di Ragusa via
Ing. Migliorisi 63. Tel.
0932.656811 fax 656817.

utente
Text Box
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A LEONFORTE 15 DELL’ULTRARUNNING RAGUSA
e. c.) Quindici fondisti dell’Ultrarunning (nella foto) al 9° Trofeo
«Terra dei Branciforti» a Leonforte, 13ª prova del Gp regionale. Sui
10 km, Enzo Gianninoto, 8° M45 in 38’33” a seguire Santo Monaco
(1° M50), 38’48”; Giuseppe Licitra (39’26”); Carmelo Ursino
Carmelo (40’20”); Alessandro Lorefice (49’49”); Massimo Ferlanti
(42’21”); Concetto Turlà (42’32”); Vincenzo Azzollini (42’33”);
Andrea Garofalo (42’38”; Flavio Sortino (44’31”); Giuseppe Fanara
(45’06”); Giovanni Sciortino (47’30”); Claudio Cappello (47’51”);
Giulia Azzollini (62’41”); Pietro Carbonaro (67’52”).

LA SCIVOLETTO ALLA 100 KM DELLE ALPI
e. c.) Il prossimo novembre a Noto proverà a portare a
termine la terza 100 chilometri dell’anno, intanto sabato e
domenica Cinzia Scivoletto (nella foto) sarà in gara nella
prestigiosa 100 Km delle Alpi, la Torino-Foglizzo. «Mi appresto
a vivere un’altra grande avventura - ci dice Cinzia Scivoletto,
vincitrice di una edizione del «Top Atletica» - e sono pronta ad
affrontarla con la stessa forza e lo stesso entusiasmo di
sempre. Poi, al ritorno ci sarà da pensare alla 100 km di Noto
per arrivare a portare al termine 3 100 km in 12 mesi».

LA GARA SUI 23 KM

Ecotrail
Sicilia 2018
No al Doping
protagonista

MARANGIO-CIRNIGLIAROMARTINEZLINGUANTIIOZZIA

Enzo Taranto protagonista della 9ª
tappa del circuito Ecotrail Sicilia.
Nel Trail dei due Golfi (23 km), il
fondista della No al Doping s’è con-
fermato campione di specialità
chiudendo al 1° posto nella M45 e
4° assoluto in 2h17’35”, preceden-
do i compagni di squadra Antonino
Iozzia, 8° assoluto in 2h26’25” e 3°
di categoria; Daniele Sammatrice
17° (2h39’02”); Giulio Linguanti,
23° (2h43’01”); Andrea Marangio,
55° (3h02’45”); Giovanni Marti-
nez, 66° (3h13’28”) e Salvatore Cir-
nigliaro (3h37’13”).

Dopo 8 tappe dell’Ecotrail, No al
Doping in testa nella classifica di

società. Individualmente, 3° Enzo
Taranto e al femminile al 2° posto
la fondista della No al Doping di
Chiaramonte Gulfi, Laura Tummi-
no (1ª F40). Nella F55, 2ª Guglielma
Taranto.

Fra gli uomini Antonino Iozzia è
attualmente al 2° posto. Primo nel-
la M35 Daniele Sammatrice; 8° An-
drea Marangio e nella M45, 1° e 2°
posto con Salvatore Gianchino ed
Enzo Taranto. Nella M50 2° Gio-
vanni Martinez e 5° Antonello Car-
bonaro; nella M65, al secondo po-
sto si trova Salvatore Cirnigliaro.

CAVALIERI SUL PODIO M55. Al
Trail dei Due Golfi in gara anche
Giorgio Cavalieri della Padua Ra-
gusa che ha chiuso al 12° posto as-
soluto e 2° M55 chiudendo i 23 km
in 2h31’45”.

WALTRAIL: 3 COLLI SCICLI OK.
Nel walktrail al traguardo anche
due atleti della Tre Colli Scicli, Car-
melo Cottonaro e Ignaziella Tasca.

BAROCCO RUNNING SU PIUì
FRONTI. La Barocco Running Ragu-
sa ha preso parte al Trofeo «Terra
dei Branciforti» di leonforte con
salvo gennuso (39’30”) e Patrizia
Rollo (56’26”) e al Cardio Race di
Roma con Francesca Fera
(1h05’35”).

MARATONA DI FERRARA: GUR-
RIERI OK. Alla maratona di Ferrara
in gara Haneda Gurrieri dell’Ultra -
running che ha chiuso in 4h55’.

E. C.

FRANCESCA FERA (BAROCCO RUNNING)

Un poker d’oro ibleo ai tricolori
Gaia Denaro, Vincenzo Naccarino, Daniele Di Grandi e Leonardo Carfì con la Sicilia a Rieti
LORENZO MAGRÌ

Da domani a domenica lo stadio Raul
Guidobaldi di Rieti sarà lo scenario del
1° Festival Europeo della Velocità gio-
vanile che coinvolgerà 25 nazioni da
tutta Europa e dei campionati italiani
individuali e per regioni cadetti.

Al Trofeo delle Regioni in gara per i
colori della Sicilia anche quattro ta-
lenti ragusani: Gaia Denaro allieva al-
la Libertas Acate di Giuseppe Catarra-
si, impegnata sugli 80 piani e il terzet-
to della No al Doping Ragusa allenato
da Mauro Guastella composto da Vin-
cenzo Naccarino (esathlon), Leonar-
do Carfì (peso) e Daniele Di Grandi

(giavellotto).
Gaia Denaro, classe 2003, si è pre-

parata al meglio per questo importan-
te appuntamento tricolore che la ve-
drà impegnata sugli 80 piani che que-
st’anno ha corso in 10”63 e con la 4 per
100 della Sicilia. Un risultato che pre-
mia i sacrifici di questa ragazza che
non ha una pista dove allenarsi e rie-
sce lo stesso a svettare. «Nell’ultimo
test prima di partire per Rieti - ci dice
Gaia Denaro con a fianco la mamma
Graziella Pinnavaria - ho corso i 50
piani in un pista in cemento in 6”44.
Parto così fiduciosa e sicura di poter
dare il meglio per chiudere alla gran-
de la stagione 2018».

«Tutti e tre i ragazzi della No al Do-
ping Ragusa - ci dice il tecnico Mauro
Guastella - sono al primo anno di cate-
goria e per questo motivo l'obiettivo
per questa prestigiosa finale naziona-
le è di migliorare i propri primati per-

sonali e di supportare nel migliore dei
modi la rappresentativa siciliana. Sa-
rà sicuramente una bellissima espe-
rienza confrontarsi con i migliori ca-
detti italiani ed il fatto che partecipia-
mo con tre dei nostri atleti è motivo

d'orgoglio».
«Daniele Digrandi - continua Gua-

stella - sarà impegnato nel giavellotto
dove tenterà di migliorare il 36,20 sta-
bilito a Palermo per le gare individua-
li. Stesso obiettivo per Leonardo Carfì
che a Palermo si è laureato campione
regionale nel peso con 10,88. Il nostro
polivalente atleta Vincenzo Naccari-
no, è alla seconda convocazione con la
rappresentativa regionale, la prima è
stata in occasione delle gare di cross
per la finale a Gubbio. Vincenzo que-
sta volta sarà impegnato nelle prove
multiple dove tenterà di migliorare il
suo primato provinciale dell’esathlon
detenuto con 3257 punti».

DOMENICA IL TRADIZIONALE APPUNTAMENTO

Trofeo «Salti in piazza»
a Santa Croce Camerina
grande festa di sport
Tutto pronto a Santa Croce Cameri-
na per regalare una grande giornata
di atletica grazie al tradizionale ap-
puntamento con il Trofeo «Salti in
Piazza». La manifestazione organiz-
zata dal 1990 dall’Uisp Santa Croce
Camerina diretta dal vulcanico Gio-
vanni Occhipinti, domenica sarà va-
lida anche come prova del Gp Ibleo
assoluto e per il Gp Ibleo giovanile.

In gara così ci saranno fondisti i-
blei (e non solo, sono previsti parte-
cipanti di altre provincie siciliane) di
tutte le categorie in testa Alberto A-
menta vincitore della passata edi-
zione e in corsa per il successo finale
del Gp Ibleo, mentre al femminile ci
sarà il ritorno in gara di Elisa Simo-
nelli dell’Ultrarunning Ragusa.

Lory Busacca guiderà invece il plo-
toncino dell’Uisp Santa Croce che da
quest’anno non manca mai ai più

importanti appuntamenti podistici
e stavolta che si corre in casa ci sarà
tanta voglia di fare bene.

C’è grande attesa e come sempre
ci sarà tanta commozione in occa-
sione della consegna del memorial
«Ivan Cannata» che lo scorso era an-
dato alla fondista gelese Clara Tasca

vincitrice della gara femminile,
mentre quest’anno la 7ª edizione di
questo trofeo nel ricordo di Ivan
Cannata, giovane atleta dell’Uisp S.
Croce, scomparso prematuramente
in giovane età, sarà assegnato alla
campionessa italiana lanci master,
l’etnea Irene Messina».

IL PROGRAMMA.Domenica il Tro-
feo «Salti in Piazza» prenderà il via
dalle 16 con raduno di tutti i parteci-
panti in piazza Vittorio Emanuele e
Santa Croce Camerina.

I VINCITORI DEL GP IBLEO. Ecco
tutti i vincitori delle 8 prove.

1) Maratonina di Ragusa -28 gen-

naio: Alberto Amenta (Lib. Scicli) e
Margareth Cotrin Maia (No al Do-
ping). 2) Trofeo Strakasmene - Co-
miso - 18 marzo: Vincenzo Schem-
bari (Padua) e Sabrina Mazza (Ba-
rocco Running). 3) 35° Vivicittà -
Ragusa - 15 aprile: Alberto Amenta e
Sabrina Mazza. 4) 5° Memorial <De-
naro>- Modica - 3 giugno: Alberto
Amenta ed Elisa Simonelli (No al Do-
ping). 5) 9°Trofeo Parent Project
Scoglitti - 20 luglio: Michele Car-
rubba (Padua) ed Elisa Simonelli. 6)
10° Trofeo <Sport&Natura> - Riser-
va Fiume Irminio -26 agosto: Vin-
cenzo Schembari ed Elisa Simonelli.
7) Ecotrail S. Rosalia - Diga Santa
Rosalia - 1 settembre: Vincenzo
Schembari e Sabrina Mazza. 8) Ter-
re Iblee Tour - Scicli - 9 settembre:
Alberto Amenta ed Elisa Simonelli.

L. MAG.

TRIS ELISA SIMONELLI, LORY BUSACCA E LETIZIA TAVORMINA

ECOTRAIL: UN GRUPPO DELLA NO DOPING

VINCENZO NACCARINO (NO AL DOPING)MAURO GUASTELLA E DANIELE DIGRANDI

L’UISP S. CROCE DI GIOVANNI OCCHIPINTI LEONARDO CARFÌ (NO AL DOPING)

ATLETICA PARALIMPICA: DA SABATO A JESOLO LA FINALE NAZIONALE CON LA SOCIETÀ IBLEA IN POLE

Handy Sport Ragusa a caccia del bis tricolore
ELENA CAMBIAGHI

Dopo il successo azzurro agli Euro-
pei di Berlino con 17 medaglie, l’A-
tletica paralimpica ritornerà prota-
gonista ai campionati italiani di so-
cietà che saranno ospitati sabato e
domenica a Jesolo, in provincia di
Venezia.

I club provenienti da tutta Italia si
ritroveranno allo Stadio Armando
Picchi per puntare a conquistare i
quattro scudetti tricolori che saran-
no contesi a livello assoluto e pro-
mozionale sia per la categoria ma-
schile che femminile. La classifica
per l’assegnazione dei titoli prende-
rà in considerazione i punteggi del-
le due prove territoriali precedenti
che poi verranno sommati ai risul-

tati ottenuti nella finale nazionale
di Jesolo.

La manifestazione, sostenuta dal
Comune di Jesolo, coincide anche
con il quarto e penultimo appunta-
mento della Coppa Italia Lanci 2018
dopo gli Assoluti Invernali Lanci di
Ancona e le due prove territoriali.
Nel 2017 a Cagliari lo scudetto ma-
schile è andato alla Sardegna Sport,
mentre quello femminile è stato
conquistato dalla Handy Sport Ra-
gusa.

E la società ragusana diretta da
Francesco Iacono, ha preparato al
meglio la trasferta in Veneto e a Je-
solo saranno 10 gli atleti (7 donne e
3 maschi) della Handy Sport Ragusa
in gara, accompagnati dai tecnici,
Stefano Zappalà, Barbara Moltisanti

e Debora Iacono.
«Partiamo come sempre per fare

bene - ci dice Francesco Iacono, pre-
sidente della Handy Sport Ragusa -
e confermarci sul tetto d’Italia dopo
i due titoli al femminile vinti nel
2017, anche se non sarà facile visto
che la concorrenza sarà tanta. Nel-
l’ultimo test in occasione della pro-
va regionale di Coppa Italia, i nostri
atleti hanno fatto bene e quindi par-
tiamo per Jesolo sicuri di poter fare
bene».

A Jesolo in gara oltre alla Handy
Sport Ragusa, anche atleti e atlete di
altre tre società siciliane: Gela
Sport, Parco Sport Palermo e Poli-
sportiva Aspet Siracusa

I MAGNIFICI DIECI. Ecco gli atleti
della Handy Sport Ragusa che sa-

ranno in gara a Jesolo.
I Maria Battaglia (100, 200 e

400)
I Francesca Cavalieri (100, 200 e

400)
I Maria Criscione (peso, disco,

giavellotto)
I Elena Favaretto(100, disco e

giavellotto)
I Loredana Lucenti (clava)
I Carmela Marino (peso, disco e

clava)
I Ermelinda Rosso (peso, disco e

giavellotto)
I Cristian Bonaccina (100, 200 e

400)
I Antonino Puglisi (peso, disco e

clava)
I Damiano Raniolo (peso, disco

e giavellotto).

FRANCESCA CAVALIERI E MARIA BATTAGLIA DAMIANO RANIOLO (HANDY SPORT RAGUSA)

CARMELA MARINO (HANDY SPORT RAGUSA) ANTONINO PUGLISI (HANDY SPORT RAGUSA)

GAIA DENARO E IL SUO TECNICO GIUSEPPE CATARRASI (LIB. ACATE)




